Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição – Taquaras – Balneário Camboriú – Santa Catarina – Brasil. Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o (0xx47) 3360-7167

Navidad siempre fue de mayor respeto, pero ahora es cómo se fuera un día cualquiera

06/12/2013

Que sea siempre hecha en todo la voluntad de Dios Nuestro Padre, y que nunca más falte el amor, mucho amor para todos vosotros, Mis queridos hijos, porque vosotros merecéis, por la forma de tratar a las personas. Es decir lo que más viene llamando la atención, una familia tan grande y toda unida.

Esta dádiva no es para cualquier familia, porque la mayor parte ya no sabe más por donde pisar. Esto se llama la pérdida de la fe.

La verdadera historia del comienzo de la Creación, comenzó así, uno con celo del otro, que fue Abel y Caín, después que sus padres vinieron a desobedecer a nuestro Creador. Comenzó así y así va llegando el fin, no para los Hijos de la Luz, pero sí, para todos esos que no tienen más un poco de respeto con las cosas sagradas. Vidas que podrían ser preservadas, para vivir eternamente, pero el propio enemigo lucha para no perder a sus seguidores. Ved que la mayor parte ya no sabe lo que es una verdadera Navidad, para ellos todo es válido.

Santa Madre de Dios, ¿la Iglesia Católica tiene culpa de todo lo que viene aconteciendo?

Si tu puerta venga a cerrarse para que no te incomodes con nadie, tu corazón también se cerró, y allí Dios no entra más. Lo que Yo quiero decir, la Iglesia que viene rechazando la manera como vosotros venís vistiéndose y actuando, como fue escrito por los profetas, jamás uno de ellos tendrá perdón, en el momento en que todos sean juzgados. Por eso, Mi hijo, Pedro II, que tus parientes y de tu mujer, ellos no admiten este gesto de vosotros, para con Mi Santo Hijo Jesús y mía también. Me Gusta mucho de la parte femenina, como mujer decente, así como Mi Santo Hijo le gusta ver a vosotros bien comportados, pero para cumplir las escrituras, tendría que venir a acontecer todo esto como viene aconteciendo. La irregularidad está por toda parte de la Tierra. Ninguno de esos hijos ingratos se puede tener más piedad.

Navidad siempre fue de mayor respeto, pero ahora cambio como si fuera un día cualquiera, y esto sólo puede causar mucha tristeza, porque la propia naturaleza siente también la falta de respeto para con Nuestro Creador.

Defensora de los afligidos y Pedro II